

Communication de Solaris France (Frédéric Vidal)

septembre 2023



SOLARIS FRANCE

La posture du phare.

A deux ans de la naissance de Solaris, le réseau humain palpite de la vie organique de ses cellules, avec leurs hauts et leurs bas, parfois leurs difficultés et plus souvent la fructification des liens créés. Mature ici, pas encore tout à fait ailleurs, il dépendra toujours du dynamisme humain à l'œuvre, de sa tolérance, de sa capacité à dépasser les egos au bénéfice d'un collectif bienveillant.

Solaris est une société humaine dans la société humaine, qui bien qu'elle soutienne une vision propre à créer une profonde mutation, n'échappe pas à toutes ses facettes: ses élans, ses fatigues, ses illusions, sa détermination, sa persévérance, ses découragements mais aussi sa volonté d'aller au-delà des programmations, des réflexes, des habitudes et plus globalement de l'emprise de plus en plus insoutenable de l'inconscient au sein de chacun de nous.

Il n'est pas insensé d'envisager que Solaris puisse aider par la vision qu'il porte, à ce que chacun en son sein exprime le potentiel qui est le sien de dépasser ses propres

mécanismes inconscients, qui sont trop souvent la raison de nos attitudes, de nos postures sociales, de nos réactions, de nos malentendus.

C'est le juste équilibre entre l'authenticité que chacun se doit de cultiver en lui et le respect de l'autre qui à son tour nous respecte, qui amènera naturellement le monde à changer beaucoup plus vite qu'on ne pourrait le penser.

Dans cet état d'esprit, en nourrissant au quotidien cette intention, nous amenons naturellement à nous les êtres qui nous sont semblables et éloignons ceux qui ne peuvent encore vivre cet équilibre.

Il suffit de bien peu d'êtres pour faire basculer ce monde vers le meilleur, tout comme il faut bien peu de lumière pour dissiper les ténèbres. C'est pourquoi dès à présent, cette mutation repose sur ceux qui se savent déterminés à cheminer vers cet équilibre intérieur, quelles que soient les adversités rencontrées au début, mais qui s'amenuisent au fil du chemin.

Solaris est un outil dans nos mains qui offre une base concrète pour mettre en application dans la matière, en interaction avec tous, cette vision d'un monde que nous avons la puissance de créer. C'est à ce niveau de conscience qu'il importe de se maintenir car ce sont les petites choses qui font les grandes.

Les doutes et le découragement ne sont que l'apanage de nos propres egos et nous ne sommes pas nos egos. Ils ne sont qu'une construction de notre être née des conditions rencontrées depuis notre naissance. C'est une programmation et ça se change si nous comprenons pour commencer que nous sommes bien plus que cette façade de protection.

Le changement de paradigme que nous avons réellement le moyen de créer par des actes simples et concrets et des postures conscientes, là où nous ne laissons plus l'inconscient nous gouverner, est appuyé par un jeu d'énergies subtiles en cette période exceptionnelle, qui est un rendez-vous de l'humanité avec elle-même. Et donc un rendez-vous de chacun en son intimité avec sa véritable essence.

Si vous partagez cette sensation et que vous en gardez en vous le cap sans faillir, vous serez ceux par qui l'humanité aura basculé du pire au meilleur. Il y a de plus en plus d'êtres à travers notre Terre qui vibrent cette fréquence en harmonie avec l'Univers, ce sont des données mesurées de la physique qui vous sont soigneusement cachées, non des croyances new-âge.

Le monde observable est entré dans un chaos inévitable et nécessaire pour révéler aux endormis la nature de ce qu'ils croyaient être la réalité, mais aussi pour déstructurer l'ancien qui tente d'en tirer avantage, jusqu'à son effondrement. Il faut vider la coupe pour pouvoir l'emplir d'un autre breuvage.

Chantal Bereziat, [25/09/2023 15:32]

Vous tous à travers Solaris et les autres réseaux de terrain qui relient les hommes de bonne volonté, avez ce pouvoir d'être une boussole, un phare signalant les écueils

dans la tempête vers lesquels viendront ceux qui n'ont plus de repères, à commencer par vos proches.

Un phare se doit de maintenir sa lumière dans les ténèbres et les éléments déchaînés, nous avons réellement ce pouvoir, il nous suffit de se poser en nous sur ce qu'il y a de plus stable, de plus solide et d'être conscient qu'à partir de là rien ne peut nous atteindre si nous laissons les doutes et les peurs gesticuler en vain sous notre regard impassible. Là est la posture du phare.

La Souveraineté en soi éclaire le discernement, chasse les peurs et rationalise les doutes. Elle vient d'une part de nous qui est notre essence primordiale au-delà des agitations de l'ego. Cheminer vers elle avec ceux qui ont pris le même chemin nous assure la sérénité que tant chercheront dans les temps qui arrivent. Collectivement, cette Souveraineté prend une dimension créatrice de nature à accoucher de ce nouveau monde auquel nous aspirons, là où une minorité souhaite un monde de contrôle, de soumission et d'absence de liberté.

Comme cela était dit dans « l'Appel à Soi », la traversée a été longue mais nous sommes très près du rivage, il n'est pas l'heure de se décourager après un tel chemin. Il est l'heure d'être au rendez-vous de nous-mêmes.